

Alex MICHEL est un sacré décodeur !

Alex MICHEL diffuse de sa messagerie alex@meditation-waves.com une superbe prose : « *Depuis que j'ai édité ma première Fréquence sacrée de Guérison, vous avez été des milliers à me demander si je connaissais les fréquences des planètes et si je m'y pencherais un jour. Ma réponse était toujours la même : « Oui je connais, le sujet est incroyablement passionnant mais particulièrement complexe. Je ne veux pas m'avancer et vous faire une promesse que je ne pourrais peut être pas tenir.*

Pour vous dire la vérité, je travaille dessus depuis plus de trois ans. Retranscrire en musique thérapeutique chacune des fréquences célestes est une tâche à la hauteur de leur structure : gigantesque !

Mais, aujourd'hui, c'est chose faite : les fréquences vibratoires des planètes ont été décodées ! »

Pour tout vous dire le Réseau anti-arnaques n'a pas spécialement ressenti de vibrations favorables à la lecture de ce texte qui reste bien sidérant.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)